



SPORT

## Remise des diplômes Planète Sport

Tous les ans, les personnes inscrites à Planète Sport reçoivent un diplôme pour les récompenser de leur implication.

Mis en ligne le 26 juin 2018



Samedi dernier, dans le cadre de Serris en fête, Philippe Descrouet, Maire de Serris et Henri Perez, Conseiller municipal Délégué au Sport ont remis les diplômes aux adhérents (enfants et adultes) de Planète Sport cette année.

Ces derniers ont eu la surprise de voir lors de cette cérémonie un invité de marque convié par Henri Perez : Mourad Meghni, footballeur international algérien qui a notamment joué en Série A à la Lazio de Rome et à Bologne.

Le Maire de Serris a profité de cette occasion pour annoncer les nouveautés de Planète Sport à la rentrée prochaine à savoir, Planète pour les élémentaires en semaine et le samedi matin réservé aux maternelles, avec notamment un cours partagé avec les parents pour les petites sections.

